

Mahasiswa KKN Kelompok 054 Berpartisipasi Merayakan Hari Guru



Mahasiswa KKN Unimal bersama guru dan siswa Sekolah Dasar PAB 22 Petumbak I, Kecamatan Patumbak, Kabupaten Deli Serdang, sesaat setelah selesai upacara hari guru nasional, Kamis (25/11/2021), Foto:Ist

UNIMALNEWS I Deli Serdang- Mahasiswa Kuliah Kerja Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 054 Universitas Malikussaleh berpartisipasi dalam perayaan hari guru di Sekolah Dasar PAB 22 Petumbak I, Kecamatan Patumbak, Kabupaten Deli Serdang, Kamis (25/11/2021). Perayaan hari guru tersebut dilaksanakan dengan berbagai perlombaan yang melibatkan guru dan siswa.

Ketua kelompok KKN-PPM 054, Andra Nugraha mengatakan perayaan hari guru yang dilaksanakan di SD PAB 22 Petumbak I, ditandai dengan penggelaran aneka perlombaan, di antaranya lomba mewarnai untuk kelas 1,2, dan 3. Kemudian, juga digelar lomba menghias nasi goreng tumpeng, serta lomba rangking 1 untuk kelas 4,5, dan 6. Di samping itu, ada beberapa persembahan berupa penampilan siswa kelas 1 sampai 6 sebagai wujud penghargaan yang diberikan kepada guru-guru yang mengajar di SD PAB 22 Patumbak I, Kabupaten Deli Serdang.

Menurut Andra, sebelumnya mahasiswa KKN juga dilibatkan dalam pelaksanaan upacara bendera memperingati hari guru. Mahasiswa menjadi protokoler upacara, pembaca undang-undang, pembaca do'a, pemimpin upacara, dan menjadi dirigen paduan suara. Semua berjalan dengan khidmat sampai upacara selesai dilaksanakan.

Kepala sekolah PAB 22, Nurul Hikmawati SPd sangat mengapresiasi kerja mahasiswa KKN yang membantu menyukseskan serangkaian acara peringatan hari guru di sekolahnya. "Luar biasa dedikasi yang diberikan mahasiswa KKN Unimal dalam peringatan hari guru tahun ini di sekolah kami,"katanya

Dia berharap ke depan, pelaksanaan rangkaian peringatan hari guru bisa lebih maksimal seiring semakin berkurangnya kasus pandemi Covid-19 di Indonesia. Namun secara umum perayaan hari guru tahun ini lebih meriah dibandingkan tahun sebelumnya, yang hampir tidak ada perayaan sama sekali.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Muhammad Hatta mengatakan keterlibatan mahasiswa binaannya dalam perayaan hari guru nasional di sekolah PAB 22 Patumbak I merupakan wujud dari pengabdian yang sedang dilaksanakan oleh mahasiswa. Program yang menyentuh seperti itu berpengaruh positif terhadap peningkatan karakter dan sikap mahasiswa ketika mereka nantinya selesai dari kampus dan hidup berdampingan dengan masyarakat,"ungkapnya.[ded]

Tanggal: 26 November 2021

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),